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Antrag 

der Abgeordneten Christiane Feichtmeier, Holger Grießhammer, Volkmar Halbleib, 
Anna Rasehorn, Doris Rauscher, Arif Taşdelen, Ruth Müller, Markus 
Rinderspacher, Dr. Simone Strohmayr, Horst Arnold, Martina Fehlner, Harry 
Scheuenstuhl, Nicole Bäumler, Florian von Brunn, Sabine Gross, Ruth 
Waldmann, Katja Weitzel SPD 

Augsburger Eiskanal erhalten! 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich für den Erhalt des Augsburger Eiskanals 
einzusetzen und insbesondere bauliche Maßnahmen für die notwendige Wasserversor-
gung finanziell zu fördern. 

 

 

Begründung: 

Der Augsburger Eiskanal ist einer der bedeutendsten Sportanlagen der Welt für den 
Kanusport. Die ersten Olympischen Spiele für diesen Sport fanden hier statt. Er ist die 
älteste künstlich gebaute Kanuslalomstrecke der Welt und ist als Einzelobjekt des 
„Augsburger Wassermanagement-Systems“ in die Welterbeliste der UNESCO aufge-
nommen. Dennoch wurde die Zukunft des Eiskanals vom Kanuslalom-Bundestrainer 
kürzlich in einem BR24-Interview infrage gestellt, da er den Standort Leipzig für vor-
zugswürdig hält. Ein Welt- und Europameister zeigt sich entsetzt: „So ein wichtiger 
Stützpunkt darf nicht einfach wegradiert werden.“ Eine Top-Kanutin und zweifache 
Weltmeisterin reagierte ähnlich: „Der Eiskanal ist nicht nur ein historischer, sondern 
Herzstück für Nachwuchs, Leistung und Leidenschaft.“ 

Die Staatsregierung soll sich für den Erhalt des Eiskanals einsetzen, bauliche Maßnah-
men für die notwendige Wasserversorgung finanziell unterstützen und hierzu das Ge-
spräch mit der Stadt Augsburg und dem Sportverband suchen. Sie soll prüfen, wie sie 
die Zukunftssicherung der Sportstätte unterstützen kann und ob der Eiskanal in das 
Konzept für eine bayerische Olympiabewerbung einbezogen werden kann. 

 

 


